
- 1 - 

開会 午後１時０１分 

────────────────────────────────────────────────────── 

○高木委員長 ただいまより建設公営企業常任委員会を開会いたします。 

本日の出席委員は全員でありますので、これより会議を進めてまいります。 

まず、１点目の令和２年第３回臨時会提出議案について、議案第５号、令和２年度旭川市病院事

業会計補正予算について、理事者から説明をお願いいたします。 

病院事務局長。 

○浅利市立旭川病院事務局長 議案第５号、令和２年度旭川市病院事業会計補正予算につきまして、

御説明を申し上げたいと思います。今回の補正につきましては、主に国の新型コロナウイルス感染

症対応地方創生臨時交付金に係る給与費や建設改良費等の増額を行おうとするものでございます。 

補正予算書２６ページの実施計画をごらんいただきたいと思います。収益的収入及び支出でお示

ししておりますとおり、支出の部、１款病院事業費用、１項本院医業費用、１目給与費で３千万２

千円、３目経費で１６万８千円を増額しようとするものでございます。これらの財源といたしまし

て、収入の部、１款病院事業収益、４項一般会計負担金、１目本院で３千１７万円を追加しようと

するものでございます。 

次に、資本的収入及び支出をごらんいただきたいと思います。支出の部、１款資本的支出、１項

建設改良費、２目器械備品で４千８１７万５千円を増額し、この財源といたしまして、収入の部、

１款資本的収入、２項負担金、１目一般会計負担金で８３０万５千円を増額し、３項補助金、１目

道補助金で３千９８７万円を新たに追加しようとするものでございます。 

先ほど申し上げましたとおり、今回につきましては、新型コロナウイルスの関係で新たな器械備

品等を購入することになっております。 

時間があると思いますので、若干、具体的に御説明をさせていただきたいと思います。 

まず一つ目といたしましては、人工呼吸器でございます。こちらは、当院としては７台有してい

るところでございますが、今後の感染者増加に対応するため、新たに３台を購入しようとするもの

で、約２千１３６万円。それから体外式膜型人工肺、いわゆるＥＣＭＯのことでございます。こち

らにつきましては、新型コロナウイルス感染症の重症患者に使用するものでございまして、現在、

当院では１台有しておりますが、今回新たに患者増加に対応するために１台購入しようとするもの

で、こちらに約２千１１万円。さらには、空気感染隔離ユニットが１台４１５万円するものなんで

すが、西６階の病棟を今現在あけまして、患者増加に対応するため待機している状況でありますが、

空間丸ごと隔離が可能なものになっておりまして、こちらを導入しようとするものでございます。

続きまして、クリーンパーティション、こちら３台で約１１６万円となりますが、殺菌可能な特殊

なフィルターを使用しているものでございまして、ウイルスの拡散防止に有効なものでございます。

こちらにつきましては、発熱外来で使用することを想定して購入するものでございます。続きまし

て、車椅子型アイソレーター、こちら１台約８４万円するものでございますが、こちらにつきまし

ては殺菌可能な特殊なフィルターを使用しているものでございまして、ウイルスの拡散を防止しな

がら患者を移送できるというものでございます。例えば、発熱外来等に患者がいらっしゃいまして、

ＣＴ等を撮るためＣＴ室まで移動する際に院内を渡る形になりますので、院内感染防止の観点から

も安全に移送ができる、こういったアイソレーターがついております車椅子を購入しようとするも
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のでございます。最後に、ＡＴＰ測定器、こちらにつきましては、ウイルス等の放出する代謝エネ

ルギーを感知しまして、簡易かつ迅速に検査を行うことができる機器でございまして、例えば、診

察室のパソコンでありますとか、水回り、あるいは手指も含めまして、簡易的に測定ができ、もし

汚れているという状況があれば、改めて拭き取るなどの対応ができるということで、こちらのＡＴ

Ｐ測定器は２台で５８万円のものでございます。そのほかに、医療現場の負担軽減を図るために看

護師等の緊急雇用を考えてございます。看護師４名、それから事務補助２名の合計６名を今回雇用

しようとするものでございまして、いずれも感染症病棟、または発熱外来で雇用していこうとする

ものでございます。最後に、国のほうでも今回の新型コロナウイルス感染症に直接携わる医療スタ

ッフ等に対しての特殊勤務手当が支給されることになっておりますが、当院といたしましても、新

たに特殊勤務手当を設けまして、日額４千円から３千円、時間、あるいは作業内容に応じて支給す

るものとなってございます。 

 以上でございます。 

○高木委員長 ただいま説明をいただきました。委員の皆さんから御発言ございますでしょうか。 

（「なし」の声あり） 

○高木委員長 本日の段階では、説明を受けたということでとどめておきたいというふうに思いま

す。 

 以上で、本日の建設公営企業常任委員会を散会いたします。 

────────────────────────────────────────────────────── 

散会 午後１時０７分 

 

 


